

La misión du prêtre

Au Brésil, le 1er juin 1974, dans le cadre du cinquantième anniversaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria, un professeur universitaire lui demande quelle est la « fonction » du prêtre dans la vie sociale.

15/05/2013

Au Brésil, le 1er juin 1974, dans le cadre du cinquantième anniversaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria, un professeur universitaire lui demande quelle est

la « fonction » du prêtre dans la vie sociale.

- Père je suis professeur universitaire. Nous avons appris que le Père fête ses cinquante ans de sacerdoce. Nous rendons grâces à Dieu, pour l'immense fécondité de votre travail. Père, pourriez-vous nous faire un résumé de votre vie de prêtre et nous dire en quelques mots quelle est la mission du prêtre dans la vie moderne ?

- Mon fils je suis ravi de répondre à un universitaire, à un collègue. Depuis mes seize ans, je suis en contact avec l'université.

Et tu n'as pas dit que je suis vieux mais que je fête les cinquante ans de mon sacerdoce : tu as été super prudent.

Et c'est vrai. Tout d'abord, je dois
remercier Dieu Notre Seigneur
pour ces cinquante ans de travail.

J'ai travaillé, veux-tu que je te le dise
comme j'en ai l'habitude ?

Tu vas très bien le comprendre :

"ut iumentum, ut iumentum factus
sum apud te..."

Je traduis: comme un petit âne. Tu as
compris?

- Oui, Père.

- Comme un petit âne, je tire la
charrette devant Dieu. Voilà

le métier auquel je me suis dévoué.

Mon métier c'est de servir le
Seigneur,

et pour le service du Seigneur,
servir toutes les âmes sans exception.

J'ai ainsi répondu à une partie de ta question.

Et comment je sers le Seigneur?

En parlant de Dieu aux âmes et de Dieu seulement.

J'oublie que je suis avocat,

j'oublie que j'ai trois doctorats,

qui ne me servent à rien.

Je veux seulement penser que je suis le Christ

et que le Christ parle de paix et de guerre,

le Christ parle de donner et de se donner,

et le Christ parle toujours d'amour.

Aussi t'ai-je répondu, mon fils.

Je ne sais parler que de Dieu,

je ne peux parler que de Dieu,

si je parlais d'autre chose que de Dieu,

je me tromperais.

Je pense que telle est la mission du prêtre :

parler de Dieu, dire et redire mille fois

les paroles du Christ Notre Seigneur,

la doctrine salvatrice du Rédempteur,

et administrer les saints sacrements,

sans exception, avec amour,

pour tous pareil.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/la-mision-du-
pretre/](https://opusdei.org/fr/article/la-mision-du-pretre/) (19/01/2026)